

Umweltpolitik

Die DURAG GROUP bekennt sich in all ihren Geschäftsaktivitäten zum nachhaltigen Wirtschaften. Dabei treibt uns unsere übergeordnete strategische Vision „Technologie für eine saubere und sichere Umwelt“ in unserem Handeln an.

Umweltbezogenes Denken und Handeln ist fester Bestandteil unserer Unternehmenskultur und unserer täglichen Arbeit. Wir handeln proaktiv und präventiv. Unser Ziel ist es, einen ganzheitlichen Umweltschutz zu erreichen – als integrierten Bestandteil aller Tätigkeiten sowie durch die Funktion unserer Produkte, die nachhaltig umweltfreundliche Produktionsprozesse unserer Kunden sicherstellen.

Wir in der DURAG GROUP verpflichten uns dazu, die geltenden Gesetze und Richtlinien sowie sonstige bindende Verpflichtungen einzuhalten, die Umwelleistung der Unternehmensgruppe stetig zu verbessern und Umweltbelastungen zu verhindern. Hierbei geben wir uns selbst Umweltziele vor, die wir durch aktive Maßnahmen erreichen.

Wir wollen die Umweltverträglichkeit unserer Produkte, Prozesse und Dienstleistungen fortlaufend verbessern. Unsere Produkte und Fertigungsverfahren sollen die Umwelt möglichst wenig belasten. Deshalb nutzen wir entlang des Lebensweges unserer Produkte, Prozesse und Dienstleistungen umwelteffiziente, fortschrittliche Technologien. Auch von unseren Zulieferern erwarten wir, dass sie in proaktiver Weise Maßnahmen zur Reduzierung ihrer Umweltauswirkungen und -belastungen ergreifen, umweltfreundliche Einkaufspraktiken anwenden und geltendes Umweltrecht einhalten.

Wir betrachten den Umweltschutz als Führungsaufgabe und wichtigen Teil unserer Unternehmenskultur. Den Wissensstand unserer Mitarbeiter und ihr Verantwortungsbewusstsein für die Umwelt fördern wir durch sachgerechtes und zielgerichtetes Informieren über das Intranet, durch Schulungen und regelmäßige Unterweisungen.

Transparente Kommunikation sowie der offene Dialog mit unseren Mitarbeitern, Kunden, Geschäftspartnern, Gesetzgebern, Behörden und Gesellschaftern sind für uns selbstverständlich.

Wir in der DURAG GROUP stellen uns den Herausforderungen des globalen und lokalen Umweltschutzes und leisten mit unseren Lösungen und Serviceangeboten einen wichtigen Beitrag für eine nachhaltig emissionsarme und umweltfreundliche Welt – heute und für kommende Generationen!

Hamburg, November 2022



Der Vorstand der DURAG GROUP
Frank Uwe Schulz

Environmental Policy

The DURAG GROUP is committed to sustainable management throughout all its business activities. In doing so, our overall strategic vision "Technology for a clean and safe environment" drives us in our actions.

Environmental thinking and action is an integral part of our corporate culture and our daily work. We act proactively and preventively. Our goal is to achieve a comprehensive environmental protection - as an integrated part of all activities as well as through the function of our products, which ensure sustainable environmentally friendly production processes of our customers.

We the DURAG GROUP commit ourselves to comply with the valid laws and guidelines as well as other compliance obligations, to continuously improve the environmental performance of the group of companies and to prevent environmental pollution. We set ourselves environmental objectives, which we achieve through active measures.

We want to continuously improve the environmental compatibility of our products, processes and services. Our products and manufacturing processes should have as little impact on the environment as possible, which is why we use environmentally efficient, advanced technology throughout the life cycle of our products, processes and services. We also expect our suppliers to take proactive measures to reduce their environmental impacts and pollutions, to apply environmentally friendly purchasing practices and to comply with applicable environmental legislation.

We consider environmental protection as a management task and an important part of our corporate culture. We promote the level of knowledge of our employees and their sense of responsibility for the environment through appropriate and targeted information via intranet, trainings and regular instruction.

Transparent communication as well as open dialog with our employees, customers, business partners, legislators, authorities and shareholders are a matter of course for us.

We the DURAG GROUP face up to the challenges of global and local environmental protection and with our solutions and services make an important contribution to a sustainable low-emission and environmentally friendly world - today and for future generations!

Hamburg, November 2022



The Executive Board of DURAG GROUP
Frank Uwe Schulz